



Ayotzinapa: especulaciones. Sólo una verdad...

Que mejor no se va a donde todos quieren...

Una década exacta después, insistamos, de los lamentables hechos que derivaron en el plagio y posterior ejecución de 43 jóvenes estudiantes de la Normal Raúl Isidro Burgos de Ayotzinapa en las inmediaciones de Iguala, Guerrero, continúan generando incertidumbre ante la extrema pasividad de autoridades para avanzar en su esclarecimiento y, en los últimos años, a su manipulación con objeto de aprovechar lo sucedido en favor del saliente gobierno...

Y si bien es válido afirmar que nada como la comprensible insistencia de los padres de los jóvenes para conocer lo sucedido la trágica noche del 26 y madrugada del 27 de septiembre de 2014 y hacer justicia ha dado supuestos "argumentos" o motivos a funcionarios del anterior y actual gobierno para intentar "sacar raja" política del asunto, lo único cierto es que nada de lo sabido hasta la fecha permite alterar las primeras versiones objetivas, que sobre lo sucedido en el basurero de Cocula existen y que, vale reiterar, el gobierno conoce de sobra... como lo sabe quien esto escribe, merced a la información que, en su momento, le fue transmitida por un secretario de la administración saliente que, vale decir, asumirá también una posición secretarial el próximo 1 de octubre.

Más aún, si bien es verdad que es factible establecer ahora una relatoría sobre lo sucedido la aciaga noche en que secuestraron y ejecutaron a los jóvenes normalistas, algo muy parecido a la *verdad histórica* que tanto ruido hace a la izquierda oficial, también lo es la práctica imposibilidad, hasta el momento, de arriesgar una versión, con

pruebas objetivas, sobre los culpables de los hechos y, diez años después de la tragedia, sobre los responsables "intelectuales" de la masacre y su eventual castigo o, menos, respecto de las razones que dieron paso a la presunta participación de elementos de los cuerpos de seguridad estatales o locales en los hechos, o de las Fuerzas Armadas.

Difícil pensar que lo que hasta ahora ha ocurrido vaya a cambiar en el futuro cercano como, valga asegurarlo así, no parece fácil tampoco que los padres de las víctimas vayan a declinar en sus justas exigencias de justicia...

ASTERISCOS

* Ahora sí que ni todo el poder conseguido por su aberrante sumisión al inquilino de Palacio de turno ni el supuesto apoyo de su "compadre" **Armando Ambriz**, el controvertido titular del Tribunal Electoral capitalino fueron suficientes al impresentable **Ricardo Monreal** para mantener bajo control, a través de la imposición de su hija, la alcaldía Cuauhtémoc que con el voto popular le arrebató **Alessandra Rojo de la Vega**...

* En el marco del 95 aniversario de su fundación, en 1929 en Monterey por **Luis G. Sada**, la Coparmex, que preside **José Medina Mora**, no dejó pasar la ocasión para llamar a la esperanza de seguir edificando un mejor México y a defender la democracia, la libertad y los derechos ciudadanos, para luego advertir que, si bien el país vive tiempos oscuros, es claro "que justo ese momento más oscuro de la noche" es el que antecede al amanecer...

* En la comunidad poblana de Palmar de Bravo, la Cooperativa Cruz Azul conmemoró la recuperación de la planta Cemento Cruz Azul CYCNA en el marco de un evento, donde su actual dirigente, **Víctor Manuel Velázquez**, agradeció la confianza que los trabajadores han depositado en la nueva administración de la cooperativa desde su refundación hace cuatro años. Bien...

Veámonos el domingo con otro asunto *De naturaleza política*.

No parece fácil tampoco que los padres de las víctimas vayan a declinar en sus justas exigencias de justicia...
